

Des nouveautés HORSCH, du travail du sol à la pulvérisation, pour répondre à toutes les situations

Les 30 et 31 août, HORSCH a présenté 14 nouveautés aux journalistes à l'usine HORSCH Leeb de Landau an der Isar (Allemagne). L'entreprise poursuit la recette de son succès : des matériels polyvalents et robustes, une très grande variété de déclinaisons adaptées aux besoins des utilisateurs et une gamme d'outils toujours plus connectés.

Landau an der Isar, le 1^{er} septembre 2023 - En présence des dirigeants de l'entreprise - Michael et Cornelia Horsch, Theodor Leeb, Robert Dorsemagen - les journalistes de la presse française et étrangère ont découvert, en avant-première du salon AGRITECHNICA 2023, les nouveaux matériels de la marque HORSCH.

Facilité d'utilisation, maniabilité et travail de précision sont les leitmotivs du constructeur. Les innovations sont permanentes pour répondre aux attentes du terrain et à la variété des situations agronomiques et des pratiques culturales. L'expérience utilisateur est toujours mise en priorité. La télémétrie et les applications numériques pour optimiser l'utilisation des machines font également partie des récents développements.

HORSCH vous donne rendez-vous au salon AGRITECHNICA, du 12 au 18 novembre 2023 à Hanovre, où les nouveautés seront présentées aux visiteurs.

[Cliquer ici](#)

pour télécharger l'ensemble des communiqués sur les nouveautés HORSCH.

Des photos sont également disponibles sur le portail HORSCH :

<https://media.horsch.com/smartViews/view?view=horsch-pressportal>

Puis cliquer sur PRESSETAG 2023



Contacts presse : Agence Ressources De la Nature

Fadela Benabadji

Tel : 01 85 09 83 70 - 06 11 34 22 39

fbenabadji@agence-rdn.com

Benoît Moureaux

Tel : 01 85 09 83 71 - 06 09 49 09 78

bmoureaux@agence-rdn.com



À propos : HORSCH est une entreprise familiale bavaroise qui emploie 3500 personnes. Fondée en 1984, par un jeune agriculteur, Michael Horsch, l'entreprise s'est construite progressivement une image de spécialiste des techniques de semis, de travail du sol et désormais de la pulvérisation avec l'arrivée de la gamme Leeb. Reconnue comme l'équipementier le plus innovant du marché, l'entreprise est présente dans plus de 40 pays au travers d'importateurs et de filiales en France, Grande-Bretagne, Russie, Ukraine, Pologne, États-Unis, Brésil et Chine. www.horsch.com/fr